

## マイスター・ハイスクール選出

# 清和学園高 教壇に技術者

工業高校などの専門高校で教員として採用された企業の社員らが実践的な授業を行う「マイスター・ハイスクール」事業に今年度、清和学園高校（越生町）が選ばれた。今回は地元企業やNTT東日本の社員らが教壇に立ち、地元課題の解決策を探る授業を行う。

事業は2021年度に国が始めたもので、教員免許を持っていなくても実務経験の豊富な技術者が生徒を指導することで、地域の将来を担う人材の育成を目指す。県内の高校が選ばれるのは、22年度の大宮工業高校に

## 9月から 実践的授業で課題解決

次いで2例目。

今回は、同社の社員や大学教授など幅広い専門分野を持つ11人を採用し、9月から授業を行う。越生町の特産品のウメやユズの価格下落や農家の高齢化、観光業の不振などの地域課題に対し、自動運転技術などの最先端技術を使い、解決策を考え実行するまでを目標にする。

事業の責任者にはNTT東の村上達則さん(47)が就任。6月27日の事業発足式で、「自分の頭で考え、行動をできる生徒を育てたい」と述べた。

『読売新聞』2023年7月6日付0面